

Hospital de Quellón suma test para recién nacidos

El Hospital de Quellón informó que incorporó el *screening* auditivo neonatal, pesquisa que permite detectar tempranamente casos de hipoacusia, una condición caracterizada por la pérdida de la capacidad auditiva.

Lorena Mann, matrona del servicio de ginecología y obstetricia del recinto, destacó que la prueba gratuita busca "encontrar hipoacu-

sia en nuestros bebés; la hipoacusia significa una disminución en la audición que puede ser un poquito o total, y es importante porque se sabe que tres de mil recién nacidos pudieran presentar esta enfermedad".

"El examen son emisiones otoacústicas por producto de distorsión, las cuales detectan respuestas de la cóclea en el recién nacido,



CONTROL AUDITIVO NEONATAL.

esto indica si ellos responden a ciertos rangos de frecuencias y si están escuchando adecuadamente", sumó la fonoaudióloga Bárbara Pérez. ☺